

Di., 13.11.2018

Der Heimatverein Hüllhorst und seine Ilex-Tropfen: Schnapssorten neu bearbeitet

Heimatliebe aus der Flasche



Oliver Bukowski (links) bekommt als Dankeschön für seinen Einsatz beim Abbau des Zunftbaums den Ilex-Tropfen von Wolfgang Schmidt (Mitte) und Günter Heidenreich geschenkt. Foto: Ria Stübing

Hüllhorst (WB). Nur das Brennen überlassen sie anderen. Die Mitglieder des Heimatvereins Hüllhorst haben drei neue Schnäpse herausgebracht. Seit 1. November können sich die Fans des Ilex-Tropfens einen Williams-Obstbrand sowie Feigen- und Kräuterlikör munden lassen.

Von Kathrin Kröger

nen gleich alle drei
! die Idee, einen Schnaps

WB Sie haben 4 von 4 Artikeln gelesen!

Pro Monat stehen Ihnen 4 kostenlose Artikel zur Verfügung.

Um weiterlesen zu können, registrieren Sie sich noch heute und nutzen Sie alle Inhalte unbegrenzt.



**Hier klicken und 30 Tage
kostenlos testen!**

Sie sind schon registriert oder lesen bereits unsere Zeitung und unsere eZeitung? Dann können Sie hier sich mit Ihren Zugangsdaten einloggen.

[Einloggen](#)

[Eine Übersicht unserer Angebote finden Sie hier.](#)